

GRÉSIVAUDAN

CROLLES/FOOTBALL

Tournoi international des benjamins :
les deux piliers passent la main

Au Football-Club Crolles-Bernin (FCCB), cette fin d'année a été marquée par le départ des initiateurs du Tournoi international des benjamins.

Après 13 années de bons et loyaux services, les piliers de l'organisation de cette grande manifestation de fin de saison ont voulu prendre du recul. Ainsi, Dominique Fusaro et Gérard Dereyomez, tout en restant au club, se retirent de l'organisation avec le sentiment du devoir accompli : ils ont créé une rencontre internationale qui fait toujours la fierté de leur club (lire par ailleurs).

Créer une nouvelle équipe, afin de reprendre le flambeau, tel a été le challenge pour le FCCB, d'autant que Christina Tondusson qui s'occupait depuis 3 ans du marché de l'Europe, s'est elle aussi retirée. Cette équipe est actuellement constituée avec Thierry Gonod et Lhachmi Sajide pour coordonner les tâches et les invitations, Dominique Noel Baron qui reste au poste de l'hébergement, Laure Aymoz au secrétariat, Roger Richiero, Gérard Michalet et Jean-Luc Robert à la logistique (assistés de Martine et Gilles Martin, Valérie Baga, Lionel Cudraz). Les éducateurs de cette catégorie U13, Christophe Créolini, Jean Perez et Mickael Lastela, compléteront la nouvelle équipe.

La passation s'est passée dans la bonne humeur et les encouragements des deux co-créateurs de ce tournoi pour lequel, comme chacun l'espè-

re, le nom de Marc Amblard sera associé encore pour de nombreuses années. « Je suis confiant dans la survie de ce tournoi de part la motivation dont fait preuve cette nouvelle équipe, mais aussi parce qu'elle a à cœur de perpétuer cet événement qui fait vivre aux nouvelles générations des moments inoubliables, a souligné Gérard Dereyomez. Et même si les rouages de son organisation actuelle sont bien huilés, Dominique et moi-même nous l'accompagnerons dans une tâche qui est difficile, mais qui est à chaque fois génératrice d'émotion et de fierté. »

Monique MICAUD



Voici la nouvelle équipe organisatrice du tournoi international des benjamins. Assurer la relève fait partie des défis du Football-Club Crolles-Bernin.

Un événement sportif qui fait partie de l'histoire du FCCB

Rétrospectivement parlant, l'aventure du tournoi international U13 a commencé en 1998, une année phare pour le football français qui brandit la coupe du monde.

Gérard Dereyomez et Dominique Fusaro sont dans la dynamique de plusieurs grandes manifestations qui ont relancé le club.

Après le 50^e anniversaire et les finales de Futsal, il fallait inscrire un événement majeur mais aussi durable. L'idée vint alors de remettre sur le terrain un événement qui avait fait un essai non transformé dans les années 80 : un tournoi international de jeunes. La catégorie des benjamins, devenue aujourd'hui U13, a été retenue pour réunir des jeunes footbal-

leurs venant dans la mesure du possible de toute l'Europe. Avec une première édition, ce fut pour la sélection du district de l'Isère (Grésivaudan) une réussite sportive, avec notamment la venue à Crolles de deux équipes espagnoles, deux de Suisse et une d'Italie.

Même si côté finances, tout n'est pas positif, le FCCB organise une seconde édition du tournoi qui est saluée par l'arrivée de nouvelles équipes, de Roumanie et de Hongrie. De ce fait, le TIB (Tournoi International Benjamins) est mis sur orbite et à chaque édition, le FCCB innove à la fois dans l'animation et la participation d'équipes étrangères. À titre d'exemples, la venue en 2000 des benjamins du Raja de Casablanca



Dominique Fusaro et Gérard Dereyomez sont les créateurs de ce Tournoi international à Crolles. En 13 éditions, il a accueilli 13 nations et une quarantaine d'équipes.

et du club espagnol du Real Murcia, puis plus tard celle de la sélection du canton de Neuchâtel en Suisse, du centre de formation de Paris avec les benjamins du Red Star, font de ce rendez-vous sportif une ma-

nifestation d'envergure internationale.

Au total, dix nations étrangères et une quarantaine d'équipes différentes ont participé au tournoi en 13 éditions.

M.M.